



**Nombre del alumno:**

Christian Acevedo Lavalle.

**Nombre del profesor:**

Beatriz Gordillo López.

**Nombre del trabajo:**

Ensayo “El Proceso de Atención de Enfermería”.

**Materia:**

Enfermería Comunitaria.

**Grado:**

7° mo Cuatrimestre.

**Grupo:** “C”.

## El proceso de atención de enfermería

El proceso de atención de enfermería, llamado también (PAE) es un método científico muy importante que se implementa en el servicio de enfermería ya que permite poder brindar mejores cuidados a los pacientes que entran en un hospital los cuales son de una forma estructurada, homogénea, lógica y sistemática. Debido a que el PAE es muy complejo, que, aunque es importante recalcar que desde hace varios años atrás solo constaba con tres pasos a seguir pero que más adelante se añadió un paso más y que más adelante se añadió el último que fue la etapa del Diagnóstico que es de vital importancia como los otros cuatro ya que si falla uno el paciente no podrá tener una recuperación, entonces gracias a varios autores por fin quedaron estipulados las 5 etapas que en la actualidad son las que se conocen que es la valoración, diagnóstico, planificación, ejecución y evaluación. Que más adelante hablare cada una de ellas en que consisten. Y que por lo tanto con estas 5 etapas el enfermero puede poner en práctica sus conocimientos para poder brindarles los mejores cuidados al paciente. Ya que también los cuidados se han venido cambiando durante los años, para el beneficio de los pacientes.

El PAE por eso es un método muy confiable ya que debe ser realizado científicamente, Con los conocimientos que a uno le han enseñado y que por lo consiguiente se ponen en práctica todos esos conocimientos. En el cual el PAE se trabaja con las 5 etapas que mencionamos anteriormente es importante mencionar en que consiste cada una de ellas. La primera es la valoración que empieza desde que entra el paciente al centro médico, y el enfermero recopila toda la información posible sobre el estado de salud del paciente. El segundo es el diagnóstico que es donde se pone en práctica el NANDA donde se anuncia el problema real o potencial del paciente para tener una intervención lo más antes posible. El tercero es la planificación que como el nombre lo dice es donde se planifica o se organiza los planes de

cuidados, poniendo adelante las prioridades, los objetivos, para la elaboración de las intervenciones y las actividades de enfermería. El cuarto es la ejecución es donde se ponen en práctica los planes de cuidados, para la resolución de su salud del paciente y las necesidades asistenciales de cada persona tratada, donde recae toda la responsabilidad en el enfermero ante la aplicación de los planes estipulados. Y el último paso es la evaluación que es donde se emite un juicio sobre el objetivo que se espera lograr al final de la aplicación de los cuidados, lo cual el enfermero verifica si hay una eficacia y efectividad que es lo que se pretende lograr, para llegar a la autonomía del paciente. Los planes de cuidados pueden ser de dos tipos individualizados que son los que se centran en cada persona y los cuidados estandarizados que se centran en las actuaciones de enfermería según las necesidades de cuidados que se presentan grupo de pacientes.

Es por eso que puedo llegar a concluir que este proceso permite impulsar al personal de enfermería a la investigación para la excelencia de nuevos y mejores cuidados de asistencia que permita potencialmente a mejorar su salud del paciente. Es por eso que aprendí que el PAE me ayudaría a mejorar a mi carrera profesional ya que me guía a dar cuidados de calidad, fomentando y previniendo posibles complicaciones en la evolución de las enfermedades, favoreciendo la interacción entre la enfermera, el individuo, la familia y comunidad. Es por eso que es una herramienta muy útil que todos deberían de utilizar para mejorar los cuidados de enfermería. Esto también permite a que uno pueda trabajar de una manera más organizada, y brindarle una mejor atención al paciente y a su familia.

Fuente de consulta.

*Lopez, B. G. (2020). El proceso de atención de enfermería . Antología UDS, 23-25.*